

## Datenschutzinformation

Im Folgenden informieren wir Sie darüber, auf welche Weise, zu welchen Zwecken und für welche Dauer wir Aufnahmen von Ihnen verarbeiten und welche Rechte Ihnen diesbezüglich zustehen.

### Verantwortlicher für die Datenverarbeitung ist:

Fraunhofer-Gesellschaft  
zur Förderung der angewandten Forschung e.V.  
Hansastraße 27 c,  
80686 München

(im Folgenden »**Fraunhofer**«)

Email: [info@zv.fraunhofer.de](mailto:info@zv.fraunhofer.de)  
Telefon: +49 (0)89 1205- 0  
Fax: +49 (0)89 1205-7531

für ihr Netzwerk »Wissenschaft, Kunst und Design«

(im Folgenden »**Fraunhofer-WKD**«)

E-Mail: [wkd@fraunhofer.de](mailto:wkd@fraunhofer.de)  
Telefon: +49 89 1205-1347

Der Datenschutzbeauftragte von Fraunhofer ist unter der o.g. Anschrift, zu Hd. Datenschutzbeauftragter bzw. unter [datenschutz@zv.fraunhofer.de](mailto:datenschutz@zv.fraunhofer.de) erreichbar.

Sie können sich jederzeit bei Fragen zum Datenschutzrecht oder Ihren Betroffenenrechten direkt an unseren Datenschutzbeauftragten wenden.

## **Verarbeitungszwecke und Rechtsgrundlagen**

Bei »munich creative business week 2024« werden Fotos und Videos angefertigt, um die Veranstaltung bildlich zu dokumentieren und im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit von Fraunhofer auf unseren Medienplattformen zu verwenden. Die Foto- und Videoaufnahmen werden im Auftrag des Verantwortlichen erstellt und verarbeitet. Es ist nicht auszuschließen, dass Sie auf den Aufnahmen direkt oder indirekt identifiziert werden können, sodass es sich dabei um personenbezogene Daten im Sinne der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) handelt.

Die Aufnahmen werden für Nachrichten im direkten Zusammenhang mit der Veranstaltung, für die interne Berichterstattung und zu (instituts-)historischen Archivzwecken bei Fraunhofer verwendet.

Darüber hinaus werden die Aufnahmen für die Nachberichterstattung auf unseren Medienplattformen wie Facebook, Twitter oder unserer Webseite veröffentlicht. Diese Verarbeitung ist insbesondere erforderlich, um unsere Veranstaltung zu dokumentieren und zu bewerben.

Die Datenverarbeitung erfolgt auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f DSGVO. Die genannten Zwecke sind berechtigte Interessen im Sinne dieser Vorschrift.

Die Aufnahmen werden für 3 Jahre gespeichert. Soweit ausgewählte Aufnahmen zu (instituts-)historischen Zwecken über diesen Zeitraum hinaus archiviert werden, speichern wir diese Aufnahmen grundsätzlich bis zu einem Widerspruch durch eine auf den Aufnahmen identifizierbare betroffene Person (Art. 21 Abs. 1 S. 2 DSGVO). Eine Speicherung nach einem Widerspruch erfolgt nur, soweit wir zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die die Interessen, Rechte und Freiheiten der betroffenen Person überwiegen, oder die Verarbeitung der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen dient.

### **Sie haben das Recht:**

- gemäß Artikel 15 DSGVO Auskunft über Ihre von uns verarbeiteten personenbezogenen Daten zu verlangen;

- gemäß Art. 16 DSGVO unverzüglich die Berichtigung unrichtiger oder Vervollständigung Ihrer bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten zu verlangen;
- gemäß Art. 17 DSGVO die Löschung Ihrer bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten zu verlangen, soweit nicht die Verarbeitung zur Ausübung des Rechts auf freie Meinungsäußerung und Information, zur Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung, aus Gründen des öffentlichen Interesses oder zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen erforderlich ist;
- gemäß Art. 18 DSGVO die Einschränkung der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu verlangen, soweit die Richtigkeit der Daten von Ihnen bestritten wird, die Verarbeitung unrechtmäßig ist, Sie aber deren Löschung ablehnen, wir die Daten nicht mehr benötigen, Sie jedoch diese zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen benötigen oder Sie gemäß Art. 21 DSGVO Widerspruch gegen die Verarbeitung eingelegt haben;
- gemäß Art. 77 DSGVO sich bei einer Aufsichtsbehörde zu beschweren. In der Regel können Sie sich hierfür an die Aufsichtsbehörde ihres üblichen Aufenthaltsortes oder Arbeitsplatzes oder unseres Vereinssitzes wenden.

#### **Information über Ihr Widerspruchsrecht nach Art. 21 DSGVO**

Sie haben das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen die Verarbeitung Sie betreffender personenbezogener Daten, die aufgrund von Artikel 6 Absatz 1 Buchstabe f DSGVO (Datenverarbeitung auf der Grundlage einer Interessenabwägung) erfolgt, Widerspruch einzulegen; dies gilt auch für ein auf diese Bestimmung gestütztes Profiling von Artikel 4 Nr. 4 DSGVO.

Legen Sie Widerspruch ein, werden wir Ihre personenbezogenen Daten nicht mehr verarbeiten, es sei denn, wir können zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die Ihre Interessen, Rechte und Freiheiten überwiegen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen.

Sofern sich Ihr Widerspruch gegen eine Verarbeitung von Daten zum Zwecke der Direktwerbung richtet, so werden wir die Verarbeitung umgehend einstellen. In diesem

Fall ist die Angabe einer besonderen Situation nicht erforderlich. Dies gilt auch für das Profiling, soweit es mit solcher Direktwerbung in Verbindung steht.

Möchten Sie von Ihrem Widerspruchsrecht Gebrauch machen, genügt eine E-Mail an [datenschutzkoordination@zv.fraunhofer.de](mailto:datenschutzkoordination@zv.fraunhofer.de).

## Data Protection Information

The sections below provide further details about how the personal data will be processed, for what purpose, for how long and which rights you have in this regard.

### The data controller is:

Fraunhofer-Gesellschaft  
zur Förderung der angewandten Forschung e.V.  
Hansastraße 27 c,  
80686 München

(hereinafter referred to as “Fraunhofer”)

Email: [info@zv.fraunhofer.de](mailto:info@zv.fraunhofer.de)  
Telephone: +49 (0)89 1205- 0  
Fax: +49 (0)89 1205-7531

on behalf of its Network “Science, Art and Design”

(hereinafter referred to as “Fraunhofer-WKD”)

Email: [wkd@fraunhofer.de](mailto:wkd@fraunhofer.de)  
Telefon: +49 89 1205-1347

The corporate data protection officer at Fraunhofer can be reached at the above-mentioned address, c/o Data Protection Officer or at [datenschutz@zv.fraunhofer.de](mailto:datenschutz@zv.fraunhofer.de).

Please feel free to contact the data protection officer directly at any time with your questions concerning your data protection rights and/or your rights as data subject.

### Processing purposes and legal basis

At »munich creative business week 2024«, photos and videos will be taken to document the event visually and for use on our media platforms as part of Fraunhofer’s public relations activities. The photo and video recordings are created and processed

on behalf of the data controller. Since you may be identified in these images, either directly or indirectly, they represent personal data according to the General Data Protection Regulation (GDPR).

The images will be used for news reporting directly associated with the event, for internal reporting at Fraunhofer and for the (institute-related) historical archiving and documentary purposes.

Furthermore, the images will be published for the purpose of post-event reporting on our media platforms such as Facebook, Twitter or our website. This processing is required in particular to document and promote our event.

The legal basis for data processing is Art. 6 (1) lit. f GDPR. The purposes mentioned are legitimate interests within the meaning of this provision.

The images will be stored for 3 years. If selected videos and/or photos are archived beyond this period for (institute-related) historical archiving and documentary purposes, we generally store them until such moment as an identifiable data subject objects (Art. 21 (1) sentence 2 GDPR). Storage will continue beyond such objection only if we can demonstrate compelling legitimate grounds for processing which override the interests, rights and freedoms of the data subject or for the establishment, exercise or defence of legal claims.

**You have the following rights:**

- pursuant to Art. 15 GDPR, to obtain access to your personal data processed by us;
- pursuant to Art. 16 GDPR, to obtain the rectification of inaccurate data or the completion of your personal data without undue delay;
- pursuant to Art. 17 GDPR, to obtain the erasure of personal data saved by us unless processing is necessary to exercise the right of freedom of expression and information, to comply with a legal obligation, for reasons of public interest, or to establish, exercise or defend legal claims;
- pursuant to Art. 18 GDPR, to obtain restriction of processing of your personal data if you contest the accuracy of the data, the processing is unlawful but you oppose the erasure of the personal data, or if we no longer need the personal data while you still require it for establishing, exercising or defending legal

claims, or if you have filed an objection to the processing pursuant to Art. 21 GDPR;

- pursuant to Art. 77 GDPR, the right to lodge a complaint with a supervisory authority. Generally, you may contact the supervisory authority of your habitual residence, place of work or the registered offices of our organization.

#### **Information on your right to object pursuant to Art. 21 GDPR**

You have the right to file a complaint at any time, for reasons resulting from your special situation, against the processing of your personal data, on account of point (f) of Article 6(1) GDPR (data processing on fair balancing of interests); this is also applicable to profiling pursuant to Article 4(4) GDPR based on this regulation.

If you file an objection, we will no longer process your personal data unless we can demonstrate compelling legitimate grounds for processing which override your interests, rights and freedoms, or unless the processing serves the establishment, exercise or defense of legal claims.

If your objection is directed against the processing of data for the purpose of direct marketing, we will stop the processing immediately. In this case, citing a special situation is not necessary. This includes profiling to the extent that it is related to such direct marketing.

If you would like to assert your right to object, please send an email to [datenschutz-koordination@zv.fraunhofer.de](mailto:datenschutz-koordination@zv.fraunhofer.de)